

BULLETIN D'INFORMATION

Alliance Automotive Group (AAG) poursuit sa croissance externe. Ce bulletin d'information couvre la période du troisième trimestre 2016, au cours de laquelle le Groupe a acquis 5 sociétés générant un chiffre d'affaires annuel de 234.9m€ sur 27 sites.

FRANCE

Deux sociétés ont été acquises représentant un chiffre d'affaires annuel de 22.5m€ sur 3 sites.

Société	CA	Sites	Activité(s)	Localisation
SODIP	4.5m€	1	Distributeur Peinture	Niort
Genève Occasion	18.0m€	2	Distributeur VL / Centre agréé de Véhicules Hors d'Usage (VHU)	Niort, La Rochelle
Total France	22.5m€	3		

L'acquisition de Genève Occasion illustre la volonté d'AAG d'élargir son champ d'intervention en se positionnant dans la filière de la pièce de réemploi.

La loi sur la transition énergétique prévoit que tous les professionnels de l'entretien et de la réparation automobile proposent au consommateur des pièces de réemploi ou des pièces remanufacturées, à compter du 1^{er} janvier 2017. A ce titre, Genève Occasion est spécialisée dans le démantèlement de VHU, le négoce de véhicules d'occasion et accidentés et la revente de pièces de réemploi pour véhicules légers toutes marques depuis plus de 80 ans. Le site démontera près de 6 000 VHU pour en extraire environ 75 000 pièces de réemploi.

Afin de structurer l'offre de la pièce de réemploi au sein du Groupe, AAG crée le réseau PRÉFÉRENCE RECYCLAGE, qui sera composé de centres agréés VHU ayant une activité logistique pour la distribution de pièces de réemploi.

Le réseau PRÉFÉRENCE RECYCLAGE vient compléter le réseau de plateformes régionales PRÉFÉRENCE dédiées à la distribution de pièces neuves et de pièces remanufacturées. PRÉFÉRENCE RECYCLAGE « Genève Occasion » situé à Niort s'étend sur une surface de 59 000 m² et stocke actuellement 3 500 moteurs et boîtes de vitesses ainsi que 110 000 pièces d'occasion.

Le déploiement de l'offre de pièces de réemploi s'accompagne du lancement d'une nouvelle marque commerciale baptisée « Labeloccasion » sous laquelle seront commercialisées les pièces de réemploi. Elle vise à faciliter le positionnement de ces pièces dans l'offre globale des distributeurs du Groupe.

L'offre de pièces « Labeloccasion » sera progressivement disponible à la vente auprès des 1000 points de vente, membres des réseaux Groupauto, Partner's, Précisium et Gef'Auto début 2017. Par un effet de levier sur la vente de pièces de réemploi, AAG va ainsi contribuer à l'amélioration du taux de recyclage de ses centres de traitement de VHU en augmentant le nombre de pièces démontées par VHU.

Le rachat de Genève Occasion permet au Groupe de se positionner sur une nouvelle activité industrielle qui répond aux besoins futurs de ses réseaux de distribution, Groupauto, Partner's, Précisium et Gef'Auto, de l'ensemble de ses enseignes de réparation mais également des assureurs qui pourront désormais profiter des circuits structurés du Groupe dans la filière de la pièce de réemploi.

ROYAUME-UNI

Trois sociétés ont été acquises représentant un chiffre d'affaires annuel de 212.4m€ sur 24 sites.

Société	CA	Sites	Activité(s)	Localisation
Multitruck	4.1m€	1	Distributeur PL	Milton Keynes
Unifactor	3.4m€	2	Distributeur VL	Ormskirk, Formby
FPS	204.9m€	21	<i>Cf. Note ci-dessous</i>	<i>Cf. Note ci-dessous</i>
Total RU	212.4m€	24		

Note : Taux de change £/€ de 1.2481

AAG a signé l'accord d'acquisition de FPS avec Lookers PLC le 09 août 2016. FPS est la division pièces détachées de Lookers PLC, qui comprend une société holding, FPS Distribution Limited, et ses filiales opérationnelles, Ferraris Piston Service Limited, Apec Limited et BTN Turbo Charger Limited. Ces sociétés opèrent toutes au Royaume-Uni. La réalisation de cette transaction est soumise aux autorisations réglementaires usuelles, notamment l'autorisation de l'autorité de la concurrence européenne.

Ferraris Piston gère un réseau intégré et national de distribution depuis Sheffield ainsi qu'un réseau de 20 centres de distribution régionaux couvrant le territoire britannique et permet l'acheminement dans la même journée de plus de 120 000 lignes de produits pour véhicules légers, à l'aide de plus de 410 partenariats avec ses fournisseurs.

L'acquisition de Ferraris Piston permet au Groupe de mieux dimensionner l'offre de son réseau national de distribution et ainsi d'utiliser le réseau régional de livraison à la journée pour permettre d'augmenter la rotation des pièces et améliorer le taux d'approvisionnement de ses clients. Cette structure réplique l'offre logistique nationale et régionale qui a été mise en place en France.

Apec importe et distribue une gamme complète de pièces de freinage (plaquettes, disques). BTN importe et distribue des turbocompresseurs.

L'acquisition de FPS va permettre d'améliorer la présence du Groupe au Royaume-Uni et ainsi de renforcer et solidifier sa position de leader sur le marché britannique.

À propos d'Alliance Automotive Group (AAG) ^(a) : Avec des ventes annuelles pro forma de près de 1.7 milliards d'euros, AAG est l'un des leaders Européens sur le marché de la distribution de pièces détachées pour véhicules légers et poids lourds à destination de la réparation indépendante en Europe. Présent en France sous les enseignes Groupauto France, Précisium, Partner's et Gef'Auto, au Royaume-Uni sous les enseignes Groupauto UK et UAN et en Allemagne sous les enseignes Coler et Busch, il assure l'approvisionnement d'environ 150 000 références de pièces à près de 1 500 distributeurs indépendants et à plus de 30 000 ateliers de réparation. Basé à Londres et détenu conjointement par ses fondateurs et Blackstone, AAG poursuit sa stratégie de croissance externe en Europe.

(a) Hors contribution de FPS